



FAHRRADBÖRSE HORTER

Heute startet die Saison für Radler

Fahrradbörse Horter in Pinneberg hat jetzt tolle Saison-Eröffnungsangebote

PINNEBERG Man kann Heidrun Horter ansehen, dass es endlich losgehen soll. Etwa 2000 Fahrräder stehen in ihrem Geschäft auf 1500 Quadratmetern bereit und warten darauf, dass sie auf den Straßen und Radwegen im Kreis Pinneberg zum Einsatz kommen. Die Geschäftsführerin der gleichnamigen Fahrradbörse im Pinnaudamm 9-11 hat jetzt schon alle Hände voll zu tun. Die Kunden schauen sich um und bereiten sich auf das Frühjahr vor. Am heutigen Mittwoch wird in der Pinneberger Fahrradbörse offiziell die neue Saison eingeläutet. Bis Sonnabend, 7. März, gibt es für jeden Besucher wie

schon zum Saisonstart in den Vorjahren einen Blumengruß sowie Kaffee und Kuchen.

Die Freude auf die vor ihr liegenden Monate ist der Inhaberin wie auch ihren Mitarbeitern anzumerken: „Die Hersteller haben in den vergangenen Monaten gute Arbeit geleistet. Das Preis-Leistungsverhältnis ist spitzensmäßig. Dank des größten Einkaufsverbands Europas.“

Als Beispiel nennt sie das eBike „Premio E8“ von Pegasus mit Bosch-Motor. „In einem Test mit 59 Fahrrädern hat dieses Modell mit ‚sehr gut‘ abgeschnitten“, weiß die Inhaberin. Und das Erlebnis, mit dem Hilfsantrieb zügig

auf Tour zu gehen oder auch kurze Strecken ohne Mühe beim Anfahren mit Fahrspaß und Fahrkomfort bewältigen zu können, muss nicht teuer sein: „So ein Pegasus-eBike gibt es schon für 1999 Euro“, sagt Horter. Markenfahrräder mit Bosch- oder Panasonic-Antrieb versprechen sehr gute Qualität in Lebensdauer und Haltbarkeit.

Ob City- oder Trekkingräder, Cross- oder Mountainbikes, Kinder- oder Jugendräder, Roller oder LaufRAD – in der Fahrradbörse Horter gibt es für jeden Bedarf das passende Modell. Das Markensortiment ist sehr umfangreich: Die Auswahl reicht von KTM – einem der Premium-Fahrradhersteller – über Hercules, Kettler – „alte Hasen“ in der Fahrradbranche –, die Sieger-Marke Bulls im Mountain- und Crossbereich bis zu Pegasus, die Fachhandelsmarke für Groß und Klein.

Horter und ihr Team stehen für individuelle und fachkundige Beratung. „Das ist uns das Wichtigste, individuelle Beratung. Das ist der Vorteil eines Fachgeschäfts gegenüber dem



Das Team der Fahrradbörse Horter in Pinneberg steht in den Startlöchern: Mit knapp 2000 Fahrrädern, die in Pinneberg zur Auswahl stehen, kann die neue Saison beginnen. „Bei uns findet jeder das passende Rad für sich“, sind sich die Profis sicher. DIRBACH (5)

Internet“, verspricht Horter. So gehört die Probefahrt vor Ort selbstverständlich zum Service mit dazu. Ebenso ist die erste Inspektion innerhalb von drei Monaten nach dem Kauf inklusive. „Wer bei uns ein Fahrrad kauft, bekommt ein Rundum-Sorglos-Paket“, erklärt Horter. Das Einstellen von Lenker und Sattel – um somit die richtige Sitz- und Fahrposition individuell für den Kunden zu finden – ist in der Fahrradbörse Horter selbstverständlich, wie auch das Aufpumpen der Reifen. Und sollte

und sollte noch etwas angebaut, umgebaut oder verändert werden, sind die Ansprechpartner immer persönlich vor Ort. Das schätzen die Kunden seit Jahren an der Fahrradbörse Horter: In der angeschlossenen Fachwerkstatt werden Räder schnell instand gesetzt und für die nächste Tour wieder flott gemacht.

„Nach wie vor nehmen wir auch gebrauchte Räder in Zahlung“, so Horter. Bis zu 100 Euro gibt es für Räder, die fahrbereit und verkehrssicher

sind. Diese werden nochmals in der Fachwerkstatt überprüft und stehen dann als gutes Gebrauchttes zum Verkauf bereit – so lassen sich echte Schnäppchen schlagen.

Zur Saison-Eröffnung hat Horter noch eine zusätzliche Überraschung parat: „Wer sich bis zum 7. März für ein Fahrrad bei uns entscheidet, bekommt einen 15-Euro-Gutschein für das Kosmetik- und Wellnessstudio ‚Zeitlos‘ in der Bahnhofstraße dazu.“

ad
fahrradbörse-pinneberg.de



Inhaberin Heidrun Horter mag es mag es modern und mit viel Komfort. Deshalb ist das Pegasus-City-Rad „Premio E8“ mit Bosch-Motor ihr absoluter Favorit für die neue Saison.



Für Marcus Romeyke (Zweiradmechaniker) darf es sportlich zugehen. Dafür ist das neue Mountainbike „Copperhead 3“ von Bulls bestens geeignet.



Die Auszubildende Janina Stammer findet die bunten Cityräder im Retro-Look total klasse – vor allem, wenn sie noch mit Blumen geschmückt sind.



Fachberater Ugur Özen empfiehlt die Marke KTM im Premium-Sektor: „Diese Räder bieten ein tolles Fahrgefühl.“

Sensationelle Saison-Eröffnung!!!

100.- € für Ihr Altes*

	HERCULES	
PEGASUS City • 7-Gang Shimano • Nabendynamo LED • modisches Design • Alu • u.v.m.	PEGASUS Tourenrad • 8-Gang Shimano • Nabendynamo LED • Federgabel • Alu • u.v.m.	TOURENRAD • 7-Gang Shimano • Nabendynamo • Federgabel • Alu • u.v.m.
499.-	699.-	599.-
399.-	499.-	499.-
unser Preis	unser Preis	unser Preis
abzgl. 100.- € für Ihr Altes	abzgl. 100.- € für Ihr Altes	abzgl. 100.- € für Ihr Altes
SIE ZAHLEN NUR	SIE ZAHLEN NUR	SIE ZAHLEN NUR
299.-	399.-	399.-
*Ihr Gebrauchtrad hat 28" Zoll und ist nach SIVO fahrtüchtig. Solange Vorrat reicht		

FAHRRAD-BÖRSE Horter
 Pinneberg / Hindenburgdamm / Pinnaudamm 9-11
 A23 · Abfahrt Pinneberg Mitte · Tel.: 0 41 01 / 379 277

www.fahrradbörse-pinneberg.de